



MINISTÈRE DE L'AMÉNAGEMENT DU TERRITOIRE

Partenariat privé-public pour l'extension de l'aéroport international de Ndjili à Kinshasa : modernisation des infrastructures pour stimuler l'économie.

Kinshasa, le 02 mai 2023 - Le gouvernement congolais a annoncé aujourd'hui un partenariat privé-public pour l'extension de l'aéroport international de Ndjili à Kinshasa. Cette initiative s'inscrit dans le cadre de la modernisation des infrastructures du pays, avec pour objectif d'offrir un accueil de qualité aux voyageurs et de stimuler l'économie locale.

Lors d'une réunion présidée par le Premier Ministre, Jean-Michel Sama Lukonde, les ministres Guy Loando Mboyo, Ministre d'État à l'Aménagement du Territoire, Marc Ekila, Ministre des Transports, voies de Communication et Désenclavement ainsi que monsieur Turhan Mildon, patron de la société Milvest qui fait partie de Miller Holding, ont échangé sur le projet de construction et réhabilitation de l'aéroport international de N'djili.

Le futur aéroport de Ndjili sera inspiré de la culture et de l'art congolais. Le ministère des infrastructures accompagnera le projet et supervisera la construction d'une route de 33 km dont 28 km de viaduc. La société Mills Invest sera accompagné des ministères des finances, de l'aménagement du territoire et des transports, des infrastructures et d'autres sectoriels.

"C'était une réunion qui a beaucoup de valeur. C'est un projet sur lequel nous travaillons depuis 7 mois, le projet de l'aéroport international de Nd'jili. Le moment venu, il sera donné à l'État. Ça sera quelque chose que dont toute l'Afrique va en parler. Notre but est de commencer le projet dès que possible", a souligné Turhan Mildon, patron de la société Milvest

De son côté le Ministre d'État à l'Aménagement du Territoire, Guy Loando Mboyo, a rassuré sur l'investigation de son ministère.

« Nous avons dans nos attributions la question liée à la surveillance de l'utilisation de l'espace physique de notre pays, la planification, conception et aménagement des nouvelles villes, la modernisation des villes existantes et développement des territoires, en collaboration avec les autres Ministères. C'est ainsi que nous avons été conviés de travailler d'arrache-pied avec tous les sectoriels qui sont concernés par ce projet du Gouvernement de la République. »

Pour le ministre Marc Ekila, Il était temps de discuter relancer les infrastructures routières. Et le premier ministre a donné des indications quand à la poursuite de ce projet.

« Le Premier Ministre nous a conseillé d'encadrer utilement ce projet dans tous les aspects, juridique, économique, financier, et surtout l'aspect de la gestion de l'espace », a fait savoir le Ministre de Transports, voies de Communication et Désenclavement.

Cellule Communication MinAT